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　2023年5月12日(金)、各地区の指定会場にて、第84
回TOCOM活動発表会が開催されました。統一テーマ
は「顧客満足、不満足」とし、各部署で現状、分析、予防
対策について発表しました。

※一宮工場のみ5月15日(月)に開催

2022年度下期 提案表彰
2022年度下期の提案表彰が、TOCOM活動発表会の各会場にて
行われ、役員賞、事例紹介賞、ノミネート賞、提案件数賞に14名が
受賞されました。

 「次工程はお客様」の認識で聴講者
に分かりやすい発表を心掛けていまし
た。発表者は若手からベテランまで幅
広く、女性社員も積極的に取り組める
雰囲気づくりができていました。

㈱ジュコー　　　　原田　玲奈 さん　　「自動組立機エリアの改善」
㈱トヨテック大分　 坂口　義人 さん　　「ローラーロック皿バネ破損対策」

副社長賞

㈱トヨテック　　　増田　竜一 さん　 　 「偏芯調整用シムの型紙作成の改善」
㈱オミクロン　　　林　あゆみ さん　　  「金型保管用の看板作成」
㈱トヨテック大分　猪ノ口  小百合 さん　 「端数箱置き管理」

取締役賞

女性社員も積極的に参加

受賞提案はノーツの「お知らせ/提案委員会」に掲
載しています。皆さんの提案のヒントにご覧ください。



宮路山山頂から

「先を見る」
　皆さん、こんにちは。今年、私には大学受験を控えた息子がいます。日々の勉強は将来へ
の自己投資。明るい将来を目指して頭を鍛えています。そして多くの人と出会い、経験を積
み、社会に出てたくましく生きて欲しいと願ってやみません。
　5月8日から新型コロナウイルスが第5類に移行しました。ChatGPTに代表されるAIの登
場が世の中を席巻しています。今後の私たちの生活に多くの変化をもたらすと言われてい
ます。先月4月には「投資の神様」ウォーレン・バフェット氏が来日し、日本経済への高い期待
度から巨額投資がされるなど明るいニュースがあり、これまで長く続いた停滞感が払しょく
されることが期待されています。
　私はこれまで営業で20年、そして光学製造部部長を担当して4年目になります。営業の20
年は2度の転勤があり、様々な環境で仕事をしてきまし
た。コロナ禍の環境変化のなかでの光学製造部の3年間
は大変中身が濃く、多くの勉強、経験をさせていただきま
した。
　今後、トヨテックの将来像・方針であるユニット受注拡
大の一翼を担う生産部門として、ユニット国内生産拡大
に向けて中長期的な視点で将来を見据え、投資・施策を
進めて参ります。皆様のご協力を引き続きよろしくお願
いします。

若松　裕史

▶ 光学技術部門
　 光学製造部　部長

Yuji Wakamatsu

INTERVIEW01

「チャレンジ目標」
　皆さん、こんにちは。5月8日から新型コロナ感染症が、２類相当から5類に引き下げら
れ、マスク着用の個人判断化・祭礼などの各種行事実施・飲食店でのパーテーション撤
去など、少しずつコロナ禍以前の姿に戻りつつあります。まだ予断を許さない状況では
ありますが、行動制限のない平時の姿に戻る事を切に願っております。
　さて、私が所属するジュコーでは、年度初めに「私のチャレンジ目標」を全社員に宣言
してもらっています。業務上の目標若しくは自己啓発的な個人目標のどちらか（両方で
も可）を宣言するものです。
　私は個人チャレンジ目標として、「２０２３年度中に近場4山登頂を達成」を掲げ、早速
ゴールデンウィーク中に宮路山と遠見山に登ってきました。両山ともに山頂まで30分か

からない道程ですが、森林浴効果を実感
でき、無理なく登れる所が気に入ったので、
また違う季節に行ってみようと思います。
　最後に、目標を設定する上でレベル設定
は重要です。高すぎる目標設定では無理
があり、逆に低い目標だと、やりがいがなく
なってしまいます。現在の能力に対し＋
20％程度で到達できるレベルを設定し、楽
しみながら達成を目指しましょう。

外村　理

▶ 樹光工場
　 副工場長 
　 (兼)品質管理部　部長　

Satoru Tonomura

Challenge × Progress
挑 戦 と 成 長 を 続 け る

INTERVIEW02

2019年からロードバイクをはじめま
した。今度、淡路島を一周してきます
(１周150㎞）



自由な雰囲気がとても好きです。また、
自分の意見を尊重してくれる働きやす
い職場です。

＼ 教えてください！ ／

あなたの会社の好きなところ

仕事で困った時、各部署へ相談しに行
くとすぐに相談に乗ってくれる所。

挨拶の時など、皆さんが声を掛けてく
れることが嬉しいです！

トヨテック大分の従業員の半数が女性
ですが、全員明るく元気が良い。こち
らまで元気になります。

光学製造部

技術部　穴沢 雅弘

今川 雅美

大分工場 西原 義之

子育てへの理解があるので、子育て世
代の忙しいママでも働きやすいところ。

ジュコー品質管理部 黒柳 徹也

雪化粧の本宮山、雨上がりに見える虹
などが奇跡的に見えること。

一宮工場 平川 裕之

有給が取りやすいところ！

目標に向かって、みんなで難しい事に
頑張れる職場（同僚）の雰囲気に感謝。

25 歳の穴沢さん♪

国の登録有形文化財の建物内で働ける
こと。階段の手すりが大理石でとても
珍しいです！

チャレンジしたいと思ったことを尊重
し、後押ししてくれるところ。

大分工場 内田 麻美

多くの人とお話できる機会があるので、
自分では思いつかないアイデア・考え
方を吸収できるところです！

ジュコー管理部 平塚 紋音 アットホームな雰囲気で仕事以外の相
談もしやすいところ。

生産技術部 山口 尚志

財務管理部 山口 良子

営業部 岡本 慧

一宮工場 稗田 吉宏

品質保証室 倉田 しおん
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トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局

豊 川 市 西 豊 町 二 丁 目 3 5 番 地
　 〈0533〉８５ー１１１０（代）

　2023年5月4日（木）、大分県の杵築市山香ふれあい広場
およびその周辺にて、山香エビネマラソン大会が開催されま
した。今大会は4年ぶりの開催となり、約1,200人が参加。大
分工場からは、西原 義之さん、工藤 壽信さん、坂口 義人さ
ん、竹口 俊さんの4名が参加し、山香町の豊かな自然を感じ
ながら汗を流しました。

　2023年4月28日（金）午後1時10分より、豊川市総合体育
館1階メインアリーナにて豊川市防火安全協会主催の豊川
市自衛消防隊員研修会が行われました。
　地区の代表として下記4名の方が参加され、防災訓練や
救命講習を受けました。

杵築ど～んとテレビのインタビューを受けました♪

サークル本部　　　　　平野 ちづるさん
トヨテック管理棟　　　村越 義光さん
光学技術センター　　　水野 隆太さん
ジュコー技術センター　石原 英樹さん

救命講習 屋外消火栓取扱い訓練

豊川リレーマラソンでも使用し
ているトヨテックオリジナルマ
ラソンTシャツを着ています！

豊川市自衛消防隊員研修会


